

El zancudo se hizo resistente a la fumigación. ARCHIVO

Dengue hace fiesta en Limón Muchos salen picados

SHIRLEY SANDÍ ssandi@lateja.co.cr

El mosquito del dengue cargó pilas y está haciendo loco nuevamente en Limón.

Las autoridades de la Caja del Seguro están con los pelos parados por un nuevo brote de la enfermedad en la zona del Caribe, el cual repuntó en junio y julio.

Y para hacer el combate más duro, el zancudo se volvió resistente a la fumigación, por lo que la destrucción de criaderos es primordial.

Hasta el momento hay confirmados 2.006 casos, (se internan 24 pacientes al día) mientras que las consultas aumentaron de 24 a 108 diarias.

Ojo. Los sitios más afectados son Guápiles, Guácimo, Siquirres, Matina, Talamanca y Limón centro.

Las autoridades de salud temen que al estar en la etapa más fuerte de la temporada de lluvia aumen-

MANDAMIENTOS

-Ante el aumento en los casos de dengue recuerde los 12 mandamientos: entierre, agujeree, reliene, limpie, vuelque, tape, recicle, elimine y ponga bajo techo todo objeto que pueda guardar agua.

 No deje a la intemperie cosas que puedan convertirse en criaderos, como juguetes, baldes y botellas.

-Mantenga el aseo en los 75 metros a la redorida de su casa, pues esa es la capacidad de vuelo del mosquito.

ten los enfermos en la zona.

Por ahora el hospital Tony Facio se encuentra en alerta ya que podrían presentarse casos de dengue hemorrágico, ya que circulan en el ambiente los tres tipos de la enfermedad.